
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 122 del 03/10/2019

Oggetto: Interrogazione del consigliere Belgiorno per la riattivazione 
dello sportello bancomat (ATM) in Piazza S. Francesco e altri sportelli 
bancomat in centro storico.

(Risponde Marchi Lorenzo)

    

 PREMESSO CHE 

che  da  notizie  di  stampa  del  2015,  il  Sindaco  già  allora  aveva  avuto  rassicurazioni 
dall’istituto di credito titolato, riguardo la permanenza dello sportello bancomat ubicato in 
angolo Piazza S. Francesco – Corso Mazzoni, molto utilizzato sia dai residenti del centro 
quanto comodo per i visitatori del centro e non di meno per i clienti che effettuano acquisti  
nell’attività commerciali del centro storico. 

 
RILEVATO

che sempre dalla stessa fonte di  stampa si  evince che la richiesta del  Sindaco trovava 
rassicurazioni  sul  suo accoglimento che è stato effettivamente mantenuto attivo fino allo 
scorso anno 2018.
Che da oltre un anno tale apprezzato e utilizzatissimo servizio in quel luogo non risulta 
essere più disponibile.
Che per coloro che sono intenzionati agli acquisti nel nostro centro storico, già hanno la 
difficoltà nel parcheggiare e nel costo del parchimetro riguardo “altre offerte commerciali a 
tutto tondo”.

CONSIDERATO
 

che la comunicazione dell’A.C. afferente il centro storico della città, riguardo la vivibilità, la 
fruibilità, le politiche commerciali, le aperture serali estive e la movida; va nella direzione di 
incentivarne lo sviluppo sia turistico e che del “Mall” naturale del centro storico di Prato.
Che lo sviluppo della rete ATM e la contrazione della presenza di istituti di credito nel centro 
storico non sono una stretta competenza dell’A.C.; 

Per quanto sopra esposto:
  

CHIEDO ALLA GIUNTA E AL SINDACO

Quali azioni sono state intraprese dal Sindaco e dalla Giunta, riguardo la riattivazione dello 
sportello in questione e / o di altri ATM sempre nel centro storico? 
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